

Medidas de Ayuda Inmediata	
Mujeres	608
Hombres	141

Durante el segundo trimestre de 2022, la Dirección de Primer Contacto y Ayuda Inmediata superó la meta con un total de 749 personas víctimas de delito y/o violaciones a derechos humanos, mismas que fueron canalizadas a las distintas instituciones para recibir medidas de ayuda inmediata, de las cuales 608 son mujeres y 141 son hombres, mismas que fueron atendidas de la siguiente manera.

Municipio	Mujeres	Hombres
Othón P. Blanco	295	92
Solidaridad	86	26
Benito Juárez	227	23



Lic. Eder Jossue Valencía González
Director de Primer Contacto y Ayuda Inmediata



Lic. Saíd Josué González Arellano
Jefe del Departamento de Primer Contacto y Ayuda Inmediata